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Rapport du président 
2007-2008 

 
Chers membres de la Fondation Saint-Louis-Maillet 
 
 Je suis heureux de vous présenter le rapport des activités de la Fondation.  Ce fut 
encore une année bien remplie pendant laquelle nous avons accompli d’excellentes  
affaires pour nos étudiantes et étudiants.  Je vous énumère les faits qui ont marqué 
cette année. 
 
D’abord, au tableau d’honneur, nous avons accueilli un nouveau donateur  dans la 
catégorie Amis (ce qui signifie des dons de 5000.00$ jusqu’à 9 999.00$) :   
Monsieur Jacques-Paul Couturier et monsieur Roger Gervais. 
 
La clinique de médecine interne d’Edmundston fait maintenant partie de la catégorie 
BIENFAITEUR réservée aux généreux donateurs de $10 000 et plus. Un fonds de 
bourse a été crée au nom de FSLM-CLINIQUE-DE-MÉDECINE-INTERNE-
D’EDMUNDSTON. 
 
Ces personnes ou groupes ont atteint ces montants par leurs dons cumulatifs. À toutes 
ces personnes, je veux dire merci au nom de toute la communauté étudiante pour leur 
geste généreux. 
 
Cueilletes de Fonds :  Encore une fois, cette année, la Fondation Saint-Louis-Maillet a 
pu compter sur trois levées de fonds majeures pour garnir ses coffres temporairement 
car ces argents sont remis sous formes de bourses et de projets spéciaux. 
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Tournoi de golf à Grand-Sault : Ce tournoi s’est déroulé le vendredi 6 juin 2008 sous 
la présidence de M. André  Nadeau de la Firme Leblanc-Nadeau-Bujold.  Un montant de 
16 000,00$ a été recueilli. Par la suite, cinq bourses au montant total de  5050,00$ ont 
été remises à cinq étudiants de la région de Grand-Sault. Je voudrais mentionner que le 
comité du tournoi de golf de grand-Sault, présidé à l’origine par Réal Nadeau, le père de 
l’actuel président, André Nadeau, s’était compris, 8années passées, pour un montant de 
100 000$.  Ils ont atteint, cette année, ce montant et, par conséquent, ils mettent fin à 
ce tournoi de golf.  Au nom de la Fondation Saint-Louis-Maillet, je voudrais remercier 
l’équipe qui a dirigé pendant ces 8 années le tournoi de golf de Grand-Sault.  A toutes 
les personnes qui ont participé à ce tournoi, je dis merci et bravo.  A toute la population 
de Grand-Sault et des environs, merci de croire en la Fondation Saint-Louis-Maillet. 
 
Tournoi de golf à Edmundston : C’était le 15 septembre 2007 que se déroulait le 
tournoi de golf d’Edmundston. Ce tournoi était présidé par M. Yves Lévesque de l’UMCE. 
 Cet événement a encore une fois connu un immense succès tant par l’apport monétaire 
que par la participation.  Un montant de 20 000.00$ a été remis à la Fondation. Au 
cours de l’année universitaire 2007-2008, nous avons remis 10 bourses totalisant 10 
000,00$. À Yves Lévesque et son équipe, la Fondation dit merci.   
 
Bien-cuit 2008 : Que dire du bien cuit de cette année !  Un événement haut en couleur 
et en émotion que nous avons vécu avec tant d’enthousiasme.  Quelle belle soirée nous 
avons passée en compagnie de M Jean-Guy Poitras, notre bien cuit,  et aussi des 
rôtisseurs ! La Fondation s’est enrichie de 31 218$.  Jean-Guy, homme toujours clame 
et serein, mais vite sur les patins comme jadis, a su apporter une réplique juste et 
équitable à tous ses détracteurs.  Ceux qui ont voulu le planter, ce sont fait planter.  La 
seule qui a eu le dessus sur lui et je le comprends, c’est Lise, son épouse.   Allons-nous  
dépasser ce montant l’an prochain, c’est ce qu’on verra en temps et lieu.  A monsieur 
POITRAS, la Fondation dit merci et le félicite pour avoir accepté de prêter sa 
personnalité. A sa famille aussi, merci pour votre participation. Un merci spéciale à 
François, son fils.  Au comité du bien cuit  présidé par notre ami Michel, la Fondation 
vous remercie.  Organiser un événement de cette envergure,  ça prend un  personnel 
énergique et ambitieux.  Vous aviez cette combinaison et vous avez réussi.  Merci.  Je 
dis également au prochain comité, commencer à vous préparer.  Il faut toujours viser 
plus haut... 
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Projets spéciaux :    Cette année,  nous avons été en mesure d’octroyer un montant de 
27 744,00$ en projets spéciaux. Nous avons demandé aux groupes intéressés à 
soumettre une demande.  Nous avons reçu 2 demandes.  De ce nombre et selon les 
critères établis, le comité de sélection a retenu 1 projet pour une valeur de 2 744$ : 
La demande d’achat du logiciel Dartfish  a été présenté par monsieur Gilmen 
Smyth, professeur au secteur de l’éducation, la kinésiologie et de la récréologie 
(EKR) et Yves Levesque, directeur du Service des sports.  L’achat du logiciel 
Dartfish cadre bien dans un  projet de rajeunissement de ce secteur. Le 
département d’éducation physique de la Cité des Jeunes utilise déjà et avec succès 
ce logiciel.  
 Dans le cadre des projets spéciaux, je voudrais vous informer que le 20 juin dernier, le 
conseil d’administration de la Fondation accordait un projet bien spécial dans le cadre 
du 20e anniversaire de la Fondation Saint-Louis-Maillet.  C’est un  projet de 25 
000,00$ qui a servi à aménager un espace de collaboration dans l’édifice Simon-
Larouche.  
Un montant de $10 000 a également été accordé au campus pour la création d’un espace 
particulier à l’entrée de la bibliothèque. Il s’agit d’un endroit invitant les étudiantes et 
étudiants à la lecture et la recherche.  
 
 Ces deux espaces seront identifiés « Fondation Saint-Louis-Maillet ». Nous sommes 
contents et fiers de ce partenariat avec le Campus.  
 
 
Bourses d’études : Cette année nos retours d’investissement nous ont permis 
d’octroyer des bourses pour un montant de 81 300.00$. Vous savez tous qu’un des  
objectifs de la Fondation Saint-Louis-Maillet est de venir en aide aux Étudiantes et 
Étudiants de notre campus.  C’est pourquoi nous nous efforçons de remettre le plus 
grand nombre de bourses à chaque année. 
 
Au cours de l’année 2008-2009, deux nouvelles bourses seront attribuées : 
 La bourse FSLM-CLINIQUE-DE-MÉDECINE-INTERNE-D’EDMUNDSTON 
 La bourse FSLM-Mgr-Gérard-Dionne (Bien-cuit 2007) 
 
 
 
 
Mentionnons que l’AGÉÉUMCE a remis un montant de $10 000 pour la création d’une 
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nouvelle bourse. La première bourse sera remise en septembre 2009 suite aux intérêts 
générés par le fonds au cours de la prochaine année. Merci aux étudiants et plus 
particulièrement à sa présidente, France Courtemanche. 
 
Madame Audrey Côté -St-Onge, décédée tout dernièrement, a légué une police 
d’assurance à la Fondation Saint-Louis-Maillet. Les intérêts générés par ce don 
permettront de créer une bourse annuelle au nom de FSLM-Madame-Audrey-Côté-
Saint-Onge. La première bourse sera remise en septembre 2009. 
 
Commission sur l’enseignement post secondaire : Monsieur Paul Albert, Vice-recteur, 
nous livrera ses commentaires toute à l’heure. 
 
Participation officielle de la FSLM : La Fondation a été représentée à différents 
événements communautaires : 
 Le tournoi de Golf de la FSLM à Edmundston le 15 septembre  
 Souper du Club Richelieu le 13mai  
 Collation des diplômes de l’UMCE  
 Dîner de la Chambre de Commerce  
 Collation des diplômes de la CDJ le 21 juin  
 Tournoi de golf de la FSLM à Grand-Sault le 6 juin 
  
La Fondation tente d’être visible à différents événements communautaires de la  région 
 
L’Association des Anciens et Anciennes de Saint-Louis-Maillet : Quelques membres 
du conseil d’administration de la Fondation Saint-Louis-Maillet ont rencontré de façon 
non officielle quelques membres du conseil d’administration de l’AAASLM. La relance de 
l’association des anciens et anciennes de Saint-Louis-Maillet avait été bien amorcée au 
cours de la dernière année avec l’élection d’un bureau de direction à la réunion annuelle 
de septembre dernier. Toutefois, ce regain de vie a été étouffé par le départ précipité 
de son nouveau président, maître Zoël Dionne, élevé au rang de juge. Suite à la 
discussion, il fut résolu d’établir des liens plus étroits entre les deux associations, 
l’AAASLM et la FSLM, en ayant un membre qui siègerait sur les deux conseils 
d’administration ainsi que de concentrer les efforts des deux organismes à supporter le 
campus en multipliant les fonds de bourse mais également en suivant attentivement les 
conclusions du comité nommé suite aux recommandations de la commission provinciale 
sur l’enseignement post-secondaire.  Les deux associations feraient front commun pour 
 défendre les intérêts de l’UMCE. 
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Site Web de la FSLM : La maison Concept J a été retenue pour faire le montage de la 
coquille du futur site web de la FSLM. Ce travail a été complété et il reste maintenant à 
y insérer les informations pertinentes. Le tout devrait se faire prochainement et un 
lancement officiel du site sera annoncé sous peu.  
 
20e anniversaire :   L’année 2007 a été une année spéciale pour la Fondation.  En effet, 
la Fondation a souligné son 20e anniversaire.  Une soirée vin et fromage s’est tenue le 3 
novembre pour souligner l’occasion. Le conseil d’administration de la Fondation en a 
profité pour reconnaître les anciens membres des conseils d’administration, les 
bénévoles des bien-cuits et des tournois de golf. Certains boursières et boursiers de la 
Fondation étaient présents.  Cette activité a été une occasion de remercier celles et 
ceux qui ont cru en notre jeunesse. 
 
Comme vous avez pu le constater, à plusieurs égards, la Fondation a connu une autre 
excellente année. Les membres du conseil d’administration et les bénévoles de la 
Fondation ont oeuvré de diverses manières pour faire progresser la cause qui nous est 
chère soit celle des étudiants et étudiantes de notre campus. Pour cette raison, je veux 
donc remercier toutes ces personnes pour leur intérêt et implication au sein de la 
Fondation. Je veux aussi remercier notre directeur général, Rino, pour la collaboration 
qu’il apporte à la Fondation. Merci à vous tous et toutes qui à chaque année êtes 
présents. 
 
Merci 
 
Roy Therrien 
Président 
 
 


